



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWORTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500, KLAPPEN 002, 263, 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Wien, 24. November 1941.

Die Stadt Wien beglückwünscht Maler Brusenbauch
=====

Der Leiter des Kulturamtes der Stadt Wien, Stadtrat Dipl. Ing. Blaschke, ehrte den akademischen Maler Arthur Brusenbauch, der heute (24. November 1941) sein 60. Lebensjahr vollendet, durch ein Glückwunschsreiben, in dem er feststellt, daß die Stadt Wien stolz darauf sei, den Meister, dem das Kunstleben der Stadt so außerordentlich Wertvolles verdanke, zu den Ihren zählen zu dürfen.

Lichtbildervorträge für verwundete Soldaten
=====

Im Auftrage des Volksbildungswerks hielt der Leiter des Wiener Stadtarchivs Oberarchivrat Dr. Sailer am 19. und 21. d.Mts. vor verwundeten Soldaten zwei Lichtbildervorträge über Wiens mittelalterliche Geschichte, die mit großem Interesse und starkem Beifall aufgenommen wurden.